



Retrouvez le Crampon et toutes les nouvelles du GUMS sur
<http://www.gumsparis.asso.fr/>
Et les listes de diffusion du GUMS :
<http://fr.groups.yahoo.com/group/gums-infos/>
/gums-mur/
/gums-debats/

Groupe Universitaire de Montagne et de Ski
53, rue du Moulin Vert, 75014 Paris. Tél. 01 4543 4837
Association à but non lucratif. Membre FFCAM, FFME, COSIROC
Permanence les jeudis soirs de 19h15 à 20h15

Couverture : **Le poids et la mesure, Tissalatine (Hoggar)**
photo François Giudicelli

SOMMAIRE

Le gumsparis.asso.fr nouveau est arrivé	Claude Pastre	3
CR du Comité Directeur	Yves Delarue	3-4
CR de la commission de cooptation des encadrants ski	Dominique Gosset	5
Liste des encadrants ski de randonnée saison 2011	6
Formation « Secourisme en milieu enneigé »	Michèle Chevalier	7
Expédition Manaslu 2010	Arnaud Pasquer	8-13
Entretien avec Joël Giraud, député des Hautes Alpes	Michel Pinault.....	14-18
Hoggar 2010	Thomas Bourdel	19-22
Camp d'été 2010	Yvonne Delarue.....	23-24
Programme des cars-couchettes	25
Souvenirs d'Evry et Michelle Schatzman	Dominique Pastre	26-27
Programme des sorties escalade	27-30
Mont Aigu : circuit bleu D+ n°3	Georges Tsao	30-31

LE CRAMPON

Revue de la section de Paris du GUMS
ISSN : 1961-9901
Numéro CPPAP : 0410 G 89365

Directrice de la publication :
Jacqueline Vaissermann,
9 Avenue Minerve, 91 170 Viry-Chatillon
Tél. 01 69 24 68 56

Mise en page : François Giudicelli, Émilie
Peres, Samuel Ronayette
Distribution : Jean-Pierre Canceill

Imprimeur :
Graphi Chromy
4, Grande Rue Charles de Gaulle
92600 ASNIÈRES
01 47 93 00 97

Prix au numéro : 3 €. Abonnement :
1 an, normal : 11 € / soutien : 25 €

Prochain numéro : DECEMBRE 2010
Envoyez vos articles à Émilie Peres :

avant le 30 novembre 2010

Illustrations bienvenues (pour la
couverture, format vertical : au moins
1300x1800 pixels)

Édito

Rien de tel qu'un nouveau Crampon pour se replonger dans le bain. N'oubliez pas de renouveler ta cotisation et ton abonnement dès maintenant : les cotisations 2010 ont pris fin le 1^{er} octobre.

Les contributions à ce numéro ont été nombreuses, à tel point que certaines devront attendre le numéro de décembre pour être publiées. En attendant, nous nous sommes mis à trois (et en quatre) pour la mise en page ; un soulagement certain pour moi après plus de deux ans de cramponnage intensif. À ce sujet, note bien que les articles pour décembre doivent être envoyés à Émilie, () qui a accepté de coordonner la rédaction à partir de maintenant.

À noter aussi, le tout nouveau site web du Gums s'est enrichi d'un blog : n'hésite pas à y publier tes récits, tes réflexions, tes humeurs ; on espère qu'il deviendra rapidement un véritable pendant au journal imprimé. À lire ci-contre, une très brève présentation des autres nouveautés du site, que l'on doit à l'énorme travail accompli par Benoît (webmaster en chef), Claude et Yves. Ne reste plus qu'à y apporter chacun à boire et à manger, à voir et admirer. C'est ça le 2.0, coco !

Sur l'agenda du Gums, l'Assemblée Générale ordinaire annuelle aura lieu le **vendredi 19 novembre** à la maison des associations du XIV^e. Tous les gumistes y sont conviés, voir la convocation ci-jointe.

Enfin, une résurgence de menaces sur les sites rocheux de la forêt de Fontainebleau préoccupe particulièrement le Gums ces jours-ci. D'une part, le projet de Parc National, pourtant jugé par le passé 'inadapté, inutile, et inopportun' (voir par ex la position des Amis de la Forêt de Fontainebleau sur www.aaff.fr) refait surface, porté par la volonté farouche du nouveau maire de Fontainebleau. D'autre part, on a appris la mise en vente imminente d'une parcelle de la Ségognole, dans la forêt des Trois Pignons (en bordure de forêt domaniale), lieu d'escalades et de promenades pour des générations de bleausards (y compris du Gums), les acquéreurs ayant toute latitude pour clôturer leur nouvelle propriété, voire y bâtir ce que bon leur semblera, ce qui laisse présager le pire au vu des précédentes réalisations qu'on peut 'admirer' dans le voisinage. Sur ces deux sujets, il importe que le Gums comme les autres clubs apporte tout son soutien au Cosiroc, et même joue un rôle moteur en imaginant et organisant des actions de défense appropriées.

François Giudicelli